

## カメラマン体験をしました！（6年）

6月2日（月）、6年生が講師に自然観察指導員でもあり、カメラマンでもある幸田青滋さんをお招きし、「カメラマン体験」を行いました。まずはじめに、カメラの操作の説明や写し方等についてのお話がありました。6年生の子どもたちは、5月下旬の修学旅行では、思い思いにカメラで見学先の様子を写真に残していました。今回は、改めてどのように風景や人物などを写真に撮ったら良いのかについて体験しました。子どもたちは、一人一人デジタルカメラを持って、学校周辺を歩きながら、よく考えて写真を撮っていました。まとめとして、自分たちが撮った写真の中で、自分が好きな写真を1枚を選びプリントアウトし、題名をつけました。（カメラマン体験の様子を少しですが紹介します。）



## 3年生がにんにくの袋詰めをしたよ！

前回の学校だよりで5月15日（木）に3年生が学校園で、今の4年生が昨年度育った「にんにくの収穫」をしたことを紹介しました。

今回は、6月3日（火）に、須藤良一さんをゲストティーチャーとしてお招きし、「にんにくの袋詰め」を行いました。

須藤さんから「にんにくの袋詰めのかた」についてお話をして頂きました。3年生の子どもたちは、須藤さんとは3回目だったので、すごくうれしそうでした。今回も元気よくあいさつをし、その後、にんにくをどのように袋詰めしたらよいのかについての話を聞いていました。子どもたちは、前回収穫したにんにくが、約2週間ほどでどのように変わっているのかよく見ていました。

前回収穫し、乾燥させたにんにくを、各班ごとにわかれて、楽しそうに袋詰めしている姿がありました。子どもたちは、乾燥したにんにくの重さが、25kgと聞いて驚いていました。

本日3年生の子どもたちが袋詰めしたにんにくは、6月22日（日）の参観授業で販売する予定です。保護者の皆様におかれましては、立派に育ったにんにくの販売を楽しみにしてください。

<にんにくの袋詰めにお様子や販売方法については、3年生の子どもたちに聞いてみてください。>

